
岡区推第  ２７７  号   

平成２２年９月２９日   

 

 保健福祉企画総務課長 様 

 

                                                 区政推進課長 眞茅 純一 

 

 

岡山市くらしやすい福祉のまちづくり設計支援委員の 

意見等について（報告） 

 

 下記施設整備事業について、平成２２年９月２４日岡山市くらしやすい福祉のまちづ

くり設計支援委員（以下「委員」という。）に意見を聴いた結果を報告します。 

 

記 

                      

事 業 名 

（整備概要） 
（仮称）福浜地域センター新築工事 

委員からの意見 具体化の結果・状況 

○ 駐車場の台数が少ないのでは。 

○ 入り口に音声誘導装置、インターホン

等を設置して欲しい。 

○ 休憩スペースを設けて欲しい。 

○ スロープの勾配は1/15にして欲しい。 

○ カウンターの形状、色調を各窓口で揃

えてパターン化したらどうか。 

○ 点字ブロックの整備をしてほしい。 

○ 公共交通機関のアクセスを検討して欲

しい。 

○ 聴覚障害者のために音だけでなく、フ

ラッシュ、電光掲示板等の整備をして

欲しい。 

○ スロープに屋根をつけて欲しい。 

○ 公民館の既存多目的トイレをオストメ

イト対応に改修して欲しい。 

○ 地域センターにトイレを設置して欲し

い。 

○ 車椅子対応駐車場の台数・位置につい

て検討して欲しい。 

○ 近隣に駐車場を確保する予定です。 

○ 検討します。 

 

○ 公民館の施設で対応を検討します。 

○ 対応します。 

○ 検討します。 

 

○ できる範囲で対応します。 

○ 検討します。 

 

○ 検討します。 

 

 

○ 検討します。 

○ 検討します。 

 

○ 公民館のトイレを共用する計画で

す。 

○ 検討します。 

 



○ 通路、カウンター部分の照明を明るく

して欲しい。 

○ 公民館改修部分の通路幅は十分な幅が

ありますか。 

○ ローカウンターに杖を立てかけられる

ように、工夫をして欲しい。 

○ ローカウンターの位置は車椅子利用者

にとって使いやすい所にして欲しい。 

○ 自転車置き場はどうなりますか。 

 

○ 記載台の位置は視覚障害者の障害とな

らない所にして欲しい。 

○ 対応します。 

 

○ 車椅子と歩行者がすれ違える幅を計

画しています。 

○ 検討します。 

 

○ 検討します。 

 

○ 敷地西側に現在と同規模以上の駐輪

場を設置します。 

○ 対応します。 

 


